



CORTE DE REATA ¡EXPOGAN 2019 EN MARCHA!

Con el tradicional corte de reata, encabezado por el presidente de la Unión Ganadera Regional de Sonora, Héctor Platt Martínez, se inauguró ayer la ExpoGan Sonora 2019. El dirigente ganadero estuvo acompañado por el

secretario de Gobierno, Miguel Pompa, en representación de la gobernadora Claudia Pavlovich; la alcaldesa Célida López; Juan Carlos Guzmán, de la Cuarta Zona Militar en Hermosillo, y el padre René Esquer. **PASE 2A**

Reporta las noticias al instante desde tu móvil
(662) 1-26-27-21 nuevo canal de WhatsApp

Comparte las noticias en Facebook facebook.com/expresoweb/
y síguenos en twitter.com/Expresoweb

EXPRESO

Más Cerca de Ti #SomosLosPrimeros www.expreso.com.mx

Viernes
26 de Abril de 2019

\$8

Hermosillo, Sonora,
México Año 13 Número 5093



Estelar
Se suicidó
esposa
de Demián
Bichir
9C

Piden aplicar
la ley contra
'charreros'
que compren
metal robado

ELSA ROMERO

Exigen comerciantes y empresarios que se aplique la ley en contra de centros de reciclaje o charreros que reciben cables o metales robados, declaró Ario Bojórquez Egurrola, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en Hermosillo.

El titular del organismo reconoció que aunque no cuentan con datos precisos acerca de las afectaciones que este tipo de actividad causa o cuánto les cuesta al sector remediar los daños, si recibe quejas constantes de los agremiados, quienes hasta el momento no han recibido respuesta por parte de ningún representante de la Ley o el Gobierno.

"Creemos que una autoridad le delega a otra y esta a otro y todo se vuelve confuso... No tengo números, pero tengo muchas quejas y no sólo de casa habitación sino de negocios, se roban mucho cable", manifestó el empresario.

Bojórquez Egurrola destacó que los comerciantes habrán de tomar una postura más dura, ya que a pesar que existe la ley para inhibir la compra de cable y alambre robado, esta no se aplica y los robos continúan.

SECRETARÍA DE SEGURIDAD

Estiman paz 'razonable' en tres años

Fija el secretario Alfonso Durazo, tiempo de seis meses para iniciar punto de inflexión en la violencia que vive el país

AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo, fijó ayer seis meses para lograr un punto de inflexión de la violencia y tres años para lograr niveles razonables de paz.

"Nos proponemos lograr un punto de inflexión en la tendencia de la criminalidad en los primeros seis meses de su aplicación, un punto de inflexión en la tendencia creciente.

"Lograr niveles razonables de paz y tranquilidad en los primeros tres años

y aprovechar los tres años restantes del sexenio para consolidar los resultados y entregar en 2024 un país estable y en paz", dijo al comparecer en el Senado, donde indicó que México padece una inseguridad estructural, histórica y crónica.

El funcionario afirmó que no es tiempo de echar culpas ni lanzarse "la bolita" por la inseguridad, sino de trabajar juntos para alcanzar resultados.

"No vengo aquí a poner a nadie en la balanza, vengo a compartir los argumentos que sustentan una Estrategia Nacional de Seguridad. Tenemos que entrarle juntos", expuso.

Asimismo, tras varios cuestionamientos al respecto, Durazo aseveró que el mando de la Guardia Nacional será civil, "sin duda", pues la corporación dependerá de la Secretaría a su cargo.

Si bien es cierto que se ha propuesto como titular a un General, señaló, éste



No es tiempo de buscar quién tiene la culpa, ya lo dije, nosotros no vamos a perder el tiempo echándonos la bolita unos a otros, somos los responsables de construir las respuestas de seguridad en el país y lo vamos a lograr".

Alfonso Durazo, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana

se encuentra en proceso de retiro, lo que significa que estará desvinculado de los mandos y la operación de la Defensa Nacional.

GENERAL

Arrolla
tren a un
joven en
Nogales

6A

GENERAL

Impide
Morena
sesión en
el Congreso

4A

GENERAL

Apoya
gasoducto
mayoría
de yaquis

7A



Acción
SALTA
'GALLO' AL
REDONDEL
EN MISIÓN
TITULAR

1C



Mundo

BIDEN,
EL RIVAL
MÁS TEMIDO
POR TRUMP

12A



Hermosillo

TAPAN
SOCAVÓN
PELIGROSO
EN QUIROGA

1B

En lo que va del año han aprehendido a 418 mil personas en la frontera Sur de EU

Han detenido en 4 meses, más migrantes que en todo el 2018

MARCO A. FLORES

Nogales, Sonora.- La Patrulla Fronteriza logró la aprehensión de 418 mil migrantes en lo que va del Año Fiscal 2019, superando ya el total del Año Fiscal 2018 (404 mil) en la mitad del tiempo, de acuerdo con la información de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) en Arizona.

El reporte oficial emitido esta semana por la agencia federal estadounidense señala que la afluencia de migrantes detenidos en la frontera sur de la unión americana está en camino de duplicar el número de detenciones el año pasado.

Según un informe del CBP se detuvo a más migrantes en la primera mitad del año fiscal 2019 que en todo 2018, ya que en lo que va del año, más de 418 mil migrantes han sido arrestados en la frontera en comparación con 404 mil 142 en 2018.

Agrega que esta afluencia masiva de migrantes ha superado por completo

a los centros de detención de Inmigración y Control de Aduanas (ICE), dejando a la Patrulla Fronteriza sin otra opción que liberar a los migrantes en los Estados Unidos a su propia suerte.

Con la liberación masiva de migrantes, varias ciudades fronterizas se ven obligadas a gestionar la afluencia de familias centroamericanas.

La ciudad de Yuma, Arizona, tuvo que declarar en esta semana un estado de emergencia porque ya no tenía los recursos para albergar a las familias migrantes, ya que las instalaciones sin fines de lucro alcanzaban su máxima capacidad.

El CBP también alertó mediante sus redes sociales que en Arizona se aproxima la temporada de calor extremo y la Patrulla Fronteriza ha acelerado las operaciones de rescate.

Porello, la agencia alertó y reiteró que poner la vida en manos del crimen organizado para el cruce ilegal a los Estados Unidos puede llevar a la muerte de las personas.

TEMAS PARA
EL CAFÉ MAÑANERO



En una más de las denuncias contra el sexenio de EPN, el presidente Andrés Manuel López Obrador acusó ayer al Gobierno anterior de haber inflado el padrón de Prospera.

Según el mandatario, de los 7 millones de familias registradas como beneficiarias, sólo se pudo comprobar la existencia de 3.5 millones en el censo, es decir, sólo la mitad.

Dijo que ante las irregularidades encontradas en ese programa será necesario interponer denuncias penales ante la Fiscalía General de la República (FGR).

MILLONES DE DÓLARES

204

de más pagará CFE por 17 embarques de gas natural

GASODUCTOS

7

sin operar en México por estar bloqueados o inconclusos